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Anfrage 2074/2015 zur Sitzung  am 02.12.2015 

 
Finanzhilfen des Landes in der Flüchtlingsfrage (CDU) 
 
 Die Flüchtlingsfrage ist seit langem das beherrschende Thema. Insbesondere die Kom-
munen stehen dabei vor großen Herausforderungen. Diese betreffen etwa eine angemes-
sene Unterbringung der Flüchtlinge inkl. der damit verbundenen Kosten sowie integrative 
Maßnahmen. Damit die Kommunen die finanziellen Kosten einigermaßen stemmen kön-
nen, wurden ihnen sowohl vom Bund als auch vom Land Hilfen versprochen. Aus einigen 
rheinland-pfälzischen Kommunen ist jedoch zu hören, dass die zugesagte Mittel nicht 
rechtzeitig ankommen und die Städte und Gemeinden deshalb teilweise bei bestimmten 
Maßnahmen in Vorleistung gehen müssen. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie viel Geld hat die Stadt Mainz je Flüchtling  bisher für welche Kosten in der 
Flüchtlingshilfe erhalten und wie viel insgesamt? 
 

2. In welchen Zeitabständen erhält die Stadt Mainz jeweils die finanziellen Mittel? 
 

3. Sind die finanziellen Mittel bisher immer rechtzeitig bei der Stadt eingegangen oder 
musste auch Mainz in Vorleistung gehen? Wenn ja, wann, wie oft und bei welchen 
Maßnahmen ist dies vorgekommen? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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